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会　　場 旧三箇小学校 17人

町民の皆さまとの対話会　会議記録

開催日 令和6年12月1日 13：00～14：30

質問・意見趣旨 回答趣旨

グリーンピア道路沿いに空き家が目立つが、町として空き家の対策はどんなこ

とを考えているか。

行政代執行をしている自治体もありますが、津南はまだです。様々な課題があ

り、代執行に踏む込めていない状況です。町が所有者に連絡を取る等対応は進

めていきます。

国道117号の石原橋の所の丁字路に信号機を設置してほしい。車が渋滞すると

きがある。

警察に要望をしていきます。

健康を増進する活動や取組に力を入れていってほしい。そうすることにより、

医師いらずの町になるのでは。

水中運動や健骨体操など、現在も取り組んでいるところですが、今後も関係者

で知恵を集めてどんなことができるか考えていきます。

デジタル住民を取り入れている市町村があるが、津南町も取り入れてみてはど

うか。

前向きな意見をいただきありがとうございます。検討を進めてまいります。

観光分野の戦略はどう考えているか。 様々な事業を実施していますがこれだという策はまだありません。少しずつで

すが、前に進めていきたいと考えています。

モバイルハウスやトレーラーハウスなどの保育園があるが、津南町も検討して

みてはどうか。

勉強し、理解を深めたいと思います。

メディアリテラシーやネットリテラシーの教育に力を入れるようにしてもらい

たい。

この問題は世界中で重要になってきているところです。教員の中でも危機感を

抱いているという話も耳にします。町が進んで、環境づくりをしていかねばな

らないと感じています。

三箇線のバス廃止のスケジュール感を聞きたい。また、デマンド交通の説明を

住民にしてほしい。

令和7年10月から町のデマンド交通で対応予定です。地域への説明会も必要に

応じ開催いたします。

国道の白線が消えかかっている場所が多い。引き直してほしい。 警察へ要望させていただきます。


